

PIEZA DEL MES

LA FAMILIA CRECE. UN NUEVO ÍDOLO CILÍNDRICO EN EL MUSEO DE JEREZ INCORPORACIÓN A LA EXPOSICIÓN

Ponente: **Dr. Eduardo Vijande Vila**
y **D. Jesús Corrales Díaz**

Universidad de Cádiz

El extremo sur de la península Ibérica presenta una amplia variedad de representaciones portátiles (más comúnmente conocidas como ídolos) que tradicionalmente se han interpretado como deidades o ancestros de las comunidades prehistóricas del IV y el III milenios a.C.

La zona del Bajo Guadalquivir se caracteriza por la profusión y calidad de los denominados "ídolos cilíndricos oculados", vinculados a comunidades agrícolas que se asientan en tierras fértiles. A través de esta actividad presentamos un nuevo oculado hallado en la campiña jerezana (y más concretamente en La Peñuela) caracterizado por su calidad artística y sus excepcionales dimensiones, y que viene a completar la formidable colección de ídolos del Museo de Jerez. Profundizaremos también en las diferentes técnicas, analíticas y descriptivas que se están aplicando sobre este objeto y que tienen como fin aproximarnos a la ideología y ritualidad de estas comunidades.



27 de abril, 12.00 h

Museo Arqueológico Municipal de Jerez

Duración aproximada de la conferencia: 45 minutos
Asistencia libre y gratuita hasta completar aforo